
Empresa

La semana del 'real estate': De los planes de Kronos y Núñez i Navarro a la apuesta internacional de Colonial con Utopicus

Colonial, por su parte, internacionalizará Utopicus, su concepto de *coworking*, que abrirá en París en 2020.

EjePrime
1 jun 2018 - 14:00



El negocio inmobiliario ha sido uno de los protagonistas de la semana, con permiso de la situación política española. Los planes de las promotoras presentados en el Salón Inmobiliario de Madrid (Sima) han copado gran parte de los titulares de los últimos cinco días. Kronos, por ejemplo, ha explicado que culminará una inversión de 400 millones en Cataluña con la compra de suelos en Gavá y Sant Cugat, mientras

1 / 3

<https://www.ejeprime.com/empresa/la-semana-del-real-estate-de-los-planes-de-kronos-y-nunez-i-navarro-a-la-apuesta-internacional-de-colonial-con-utopicus>

El presente contenido es propiedad exclusiva de EJEPRIME EDICIONES, SLU, sociedad editora de EjePrime (www.ejeprime.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

Núñez y Navarro ataca el residencial *prime* con la puesta en marcha de una promoción en Paseo de Gracia. Colonial, por su parte, internacionalizará Utopicus, su concepto de *coworking*, que abrirá en París en 2020.

LUNES
GRUPO LAR

La compañía renueva su consejo para España con *savia* de Metrovacesa, Movistar y PwC.

INTERINVER

El *family office* diversifica: estudia convertirse en socimi y busca inversiones fuera de Madrid.

DAZIA

La inmobiliaria española firma una alianza con el fondo francés Eurazeo para crecer.

MARTES
HANSAINVEST

El gigante logístico tantea el mercado español con una inversión de 300 millones.

ALTAMIRA

La *servicer* se vuelve *techie*: crea su propio FaceID para vender sus pisos.

MIÉRCOLES
NÚÑEZ I NAVARRO

La histórica inmobiliaria ataca el residencial *prime*: levanta una promoción en Paseo de Gracia.

HABITAT

La empresa pesca en Neinor a su nuevo consejero delegado.

BLACKSTONE

El fondo saca a bolsa su cuarta socimi residencial con 4.000 viviendas.

TESTA

La socimi retrasa su salto al mercado continuo por la inestabilidad del parqué.

JUEVES
ORES

La socimi de Bankinter y Sonae firma un crédito de 140 millones con ING para seguir comprando.

MK PREMIUM

La compañía invierte más de un millón de euros en dos edificios residenciales de Madrid.

NYESA

El grupo desinvierte: vende parte de uno de sus proyectos en Costa Rica por 21 millones de euros.

VIERNES

KRONOS

La promotora culmina una inversión de 400 millones en Cataluña con la compra de suelos en Gavá y Sant Cugat.

JLL

La consultora *repesca* a Borja Ortega de Altamira para liderar su área de *capital markets*.

VIA CÉLERE

La empresa enfría su salida a bolsa tras los tropiezos de Testa y Azora.

COLONIAL

La socimi internacionaliza a Utopicus: abrirá en París en 2020 y tantea otras capitales europeas.